



Volkenschwander Gemeindeblatt

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

durch die Rücksichtnahme eines jeden Einzelnen ist es erfreulicherweise gelungen, das Infektionsgeschehen mit dem Corona-Virus zunächst zu verlangsamen und aktuell auch unter Kontrolle zu bringen. Dies war und ist wichtig, um eine Überforderung unseres Gesundheitssystems zu verhindern.

Ich möchte in diesem Zusammenhang den vielen ehrenamtlich engagierten Mitbürgerinnen und Mitbürgern in unserer Heimatgemeinde ein herzliches Vergelt's Gott sagen. Denn in dieser schwierigen Zeit hat sich gezeigt, dass bei uns der gesellschaftliche Zusammenhalt gelebt wird und man sich auch in Krisenzeiten untereinander hilft, wie etwa bei der Erledigung von Besorgungen für ältere Mitbürger.

Besonders gefreut habe ich mich darüber, dass wir Ende Juni auch unser beliebtes Freibad in Leibersdorf wieder öffnen konnten. Ein extra hierfür erarbeitetes Hygienekonzept soll allen Gästen den Besuch des Freibades ermöglichen. Und

natürlich soll dabei auch der Badespaß nicht zu kurz kommen.

Ich möchte die Gelegenheit aber auch nutzen, um mich bei Ihnen für Ihr Vertrauen bei der Wahl zum Bürgermeister zu bedanken. Gemeinsam mit den neu- und wiedergewählten Gemeinderäten wollen wir in den kommenden sechs Jahren konstruktiv an der positiven Weiterentwicklung unserer Heimatgemeinde arbeiten. Ein besonderer Dank gilt hier auch den ausgeschiedenen Gemeinderatsmitgliedern sowie unserem Altbürgermeister Albert Morasch, der sich nach insgesamt 42 Jahren im Dienste der Gemeinde, davon 18 Jahre als Gemeinderat (1978-1996) sowie 24 Jahre als Bürgermeister (1996-2020), aus dem Gemeindeparlament verabschiedet hat.

Wir wünschen Albert Morasch für seinen Ruhestand alles Gute.

Die vergangenen Wochen habe ich genutzt, um mich bei unseren gemeindlichen



Einrichtungen wie dem Kindergarten, der Schule oder auch der Feuerwehren über aktuelle Themen zu informieren.

Denn auch in Zeiten von Corona treiben wir die gemeindlichen Projekte weiter voran. So steht die Dorferneuerung Leibersdorf, der ILE Vitalitätscheck, sowie das neue Baugebiet im Fokus unserer derzeitigen Anstrengungen. Mehr hierzu lesen Sie auch in diesem Gemeindeblatt.

Ich wünsche Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, trotz des nach wie vor teilweise eingeschränkten öffentlichen Lebens einen schönen Sommer und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Ihr Bürgermeister

Franz Högl

Der neue Gemeinderat 2020 - 2026 stellt sich vor:



Gudrun Höfter
2. Bürgermeisterin
CSU / Bürgerforum



Florian Fahrner
3. Bürgermeister
ÖDP



Maria Höflsauer
ÖDP



Josef Frei
CSU / Bürgerforum



Renate Obermaier
CSU / Bürgerforum



Georg Meier
CSU / Bürgerforum



Jürgen Kirschner
CSU / Bürgerforum



Hubert Ertlmaier
CSU / Bürgerforum



Josef Goldbrunner
Freie Wähler



Andreas Kronthaler
Freie Wähler



Georg Kuffer
Freie Wähler



Silvia Goldbrunner
Freie Wähler

Baugrundstücke im Baugebiet „Großgundertshausen-Süd“

Die Gemeinde Volkenschwand bietet Wohnbauflächen im Baugebiet „Großgundertshausen-Süd“ in Großgundertshausen an.

Folgende Parzellen können angeboten werden:

- Parzelle 1 598 m²
- Parzelle 2 564 m²
- Parzelle 3 547 m²
- Parzelle 4 631 m²
- Parzelle 5 530 m²
- Parzelle 8 572 m²
- Parzelle 9 654 m²
- Parzelle 10 636 m²
- Parzelle 11 610 m²
- Parzelle 12 698 m²
- Parzelle 13 849 m²

Der Kaufpreis beträgt 180,00 €/m². Darin enthalten sind die Grundstückskosten, sowie der Erschließungs- und Kanalherstellungsbeitrag. Kosten für Strom- oder Telefonanschluss sowie die Kosten an den Wasserzweckverband sind im Kaufpreis nicht enthalten.

Bewerbungen richten Sie bitte bis **spätestens 24. August 2020** mit Bewerbungsbogen an die Verwaltungsgemeinschaft Mainburg, Frau Eva Spornraft, Poststraße 2a, 84048 Mainburg oder per E-Mail an eva.spornraft@vg-mainburg.de.

Informationen und den Bewerbungsbogen erhalten Sie auf der Homepage der Gemeinde Volkenschwand www.volkenschwand.de → Bauen und Gewerbe → Bauleitplanung → Baugrundstücke → Großgundertshausen-Süd.



Dorferneuerung Leibersdorf – Stand August 2020

Auch, wenn es in den letzten Wochen, bedingt durch Corona und die Kommunalwahlen, nach außen hin etwas stiller geworden war um die Planungen für die Dorferneuerung in Leibersdorf, so hat sich hinter den Kulissen doch einiges getan:

Wie im Gemeinderat beschlossen, wurden die Planungen für den ersten Bauabschnitt, den „Feuerwehrplatz“ mit dem neuen Bushaldebereich, überarbeitet und als Entwurfsplanung mit der VG und dem Landratsamt abgestimmt. Notwendiger Grunderwerb wurde geklärt, Änderungen und zusätzliche technische Details wurden ergänzt.

Im Juli wurden alle Planungen und der jeweilige Stand mit dem neuen 1. Bürgermeister Franz Högl ausführlich besprochen, mit dem Ergebnis, dass entgegen den bisherigen Planungen der genannte erste Bauabschnitt bereits im kommenden Jahr 2021 umgesetzt werden soll. Die Zeitschiene sieht hierbei folgende Eckpunkte vor:

- | | |
|---------------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 03. September 2020: | Runder Tisch mit dem Amt für ländliche Entwicklung |
| 29. September 2020: | Vorstellung und Verabschiedung der Entwurfsplanung für den Bereich „Feuerwehrplatz“ in der Gemeinderatssitzung |
| Herbst 2020: | Erstellen von Förderantrag und Ausführungsplanung |
| Ab Juli 2021: | Umsetzung der Maßnahme möglichst ab Beginn der Sommerferien 2021, um hier möglichst wenig Behinderungen im Schulbusbetrieb zu erzeugen |

Zu einer Bürgerinformationsveranstaltung, wie ursprünglich für März 2020 geplant, werden im Oktober alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen. Der genau Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Mitteilungsblatt der Gemeinde Volkenschwand

Bürgermeister Franz Högl
E-Mail: vg@vg-mainburg.de

**Verwaltungsgemeinschaft
Mainburg**
Poststraße 2a
84048 Mainburg
Telefon 08751- 86 34 - 0
Telefax 08751- 86 34 - 49
www.vg-mainburg.de

Sprechzeiten der VG:
Montag - Donnerstag
8:00 bis 12:30 Uhr,
Donnerstag 13:30 bis 17:00 Uhr
Freitag 08:00 bis 12:00 Uhr

Bürgermeister-Sprechstunde:
Nach telefonischer
Terminabsprache

Die Gemeinde
Volkenschwand finden Sie
auch im Internet:
www.volkenschwand.de

Radlsommer „Haferlschuhtour“

Der Tourismusverband in Kelheim plant einen Radlsommer an insgesamt 4 Sonntagen in den Sommerferien.

Am **30. August** findet die sogenannte „Haferlschuhtour“ statt, die durch unsere Gemeinde verläuft. Mit insgesamt **55,2km** radeln Sie durch Mainburg, Aiglsbach, Elsendorf, Attenhofen und dann durch **Leibersdorf über Herrenau nach Großgundertshausen** zurück nach Mainburg.

Auf der Strecke erwarten Sie zahlreiche Attraktionen.

In Leibersdorf können Sie um 14 Uhr an einer Kirchenführung teilnehmen und im Gasthaus Randlkofer sich mit Essen und Getränke stärken. In Großgundertshausen erwartet Sie am Stadlerhof Kaffee und hausgemachter Kuchen.

Übrigens: wer die Strecke in Tracht radelt, hat die Chance auf tolle Gewinne.

Alle weiteren Informationen finden Sie unter www.radlsommer.bayern



Bau der Schulturnhalle Volkenschwand

Der Spatenstich ist erfolgt, der Baufortschritt ist sichtbar. Aktuell laufen die Bauarbeiten für die Schulturnhalle in Volkenschwand auf Hochtouren. Bald sollen die Zimmerer- und Dachdeckerarbeiten losgehen.

Mit der Fertigstellung ist Ende 2021 zu rechnen.



August 2020, Fotos: Georg Hagl

Informationen für das nächste Gemeindeblatt können Sie uns jederzeit mitteilen unter:
michelle.fruehmorgen@vg-mainburg.de/ Tel.: 08751/8634-24